

ON VOUS AVAIT BIEN DIT QU'ILS VIENDRAIENT... !

On vous avait annoncé la venue d'athlètes extérieurs à la Charente. Vous n'y avez pas cru ? Et pourtant, pourtant ils sont venus ils étaient tous là pour nos petites compétitions amicales, les 9 participants venus d'ailleurs ; et c'est en toute connaissance de nos installations et de notre piste en cendrée qu'ils sont venus de Bazas, Nantes, Cergy Pontoise, Ajaccio ; comme clubs Charentais il y avait l'ECA et RAVAL16, les autres boudant manifestement nos organisations...

Le record de la piste sur 3000m(15 tours) a été établi en 10'20''27 par Hugo Chabanas venu tout exprès de Nantes pour tester sa forme du moment .Parmi les plus jeunes certains de nos athlètes ont même réussi à améliorer des records personnels tels Timothé (poids, hauteur, 200m), Enzo (poids :11,47m), Ange (Disque 26.56m) Clara (Disque 18,79m) Camille et Gaspard 28''9 au 200m contre la montre.

Ce même dimanche les coureurs de fond étaient de sortie : Tonio fait une bonne perf régionale (37'10) sur 10km à Rochechouart tandis que sur la même distance mais au trail de la Sonnette à Beaulieu, Timothé est 1^{er} cadet, Thomas 1^{er} espoir, Bernard est 6^{ème} master 5, tandis que sur 17km trail Jean Baptiste est 3^{ème} , sur la même distance mais en marche nordique pour sa 1^{ère} compétition Nicolas 2^{ème} master 1 ; sur le trail long 31km : Laurent est 1^{er} Master4 et Guy 2^{ème} master6 !

Bravo à tous que ce soit sur piste ou dans la nature et retrouvez-vous le **dimanche 17 septembre à Chasseneuil** pour le semi-marathon ou le 10km.

Reprise des écoles d'athlétisme à partir du 5 septembre !